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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO RECAUDÓ 13 MDP POR MULTAS A PARTIDOS POLÍTICOS 
Por Paco Segura  
El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) recaudó 13 millones de pesos por multas aplicadas a 
partidos políticos, luego de cometer faltas administrativas durante y posterior al pasado proceso electoral, 
informó la presidenta interina del IEEQ, María Pérez Cepeda, al presentar el informe de actividades del 
2021. Puntualizó que este recurso se entregó al Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación 
Tecnológica (Concytec), tal y como lo estipula la Ley electoral del estado de Querétaro. Como parte del informe, 
en materia de paridad de género, refirió que fueron mujeres 62% de las personas que participaron en el 
pasado proceso electoral. En tanto, 129 mujeres obtuvieron un cargo tras la designación política, 
correspondiendo a 57% del total de puestos.  Destacó que, en la elección a gobernador, el estado de Querétaro 
fue el que contó con más mujeres candidatas a este cargo.  De igual manera señaló que dos de los 18 
representantes de los ayuntamientos, fueron electos por una candidatura independiente, registrándose la 
participación de 14 candidaturas independientes por dos diputaciones y por 10 ayuntamientos. También 
mencionó que se realizaron foros para promover la participación en comunidades indígenas, donde se tuvo 
traducción del español al Hñahñu. Y 318 personas de los pueblos indígenas contendieron por un cargo 
público.  También explicó que por tercera ocasión el IEEQ formó parte del ejercicio de gobierno abierto en 
conjunto con la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro 
(Infoqro) y el ayuntamiento de Querétaro, para la obra en el Parque La Lagartija en Juriquilla.  Respecto a los 
ejercicios electorales, destacó que se organizaron las elecciones de 200 delegaciones, así como la elección de 
25 diputados locales, elección a gobernador y de diputados federales, donde se colaboró en conjunto con el 
Instituto Nacional Electoral (INE); además, por primera vez, queretanos que radican en el extranjero 
participaron en la elección a gobernador. 
 
https://www.viatres.com.mx/queretaro/2022/5/6/instituto-electoral-de-queretaro-recaudo-13-mdp-por-
multas-partidos-politicos-7387.html 
 
SOS DISCRIMINACIÓN INTERNACIONAL QUERÉTARO RESPALDA AL IEEQ E INE POR SU TRABAJO A 
FAVOR DE LA DEMOCRACIA INCLUYENTE 
Luego de que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) rindió su informe de actividades en la 
entidad, la organización SOS Discriminación Internacional Querétaro a través de un comunicado, respaldó el 
trabajo de dicha instancia local electoral y el Instituto Nacional Electoral (INE) por su trabajo a favor de la 
Democracia Incluyente. En ese sentido, la organización antidiscriminatoria hizo un llamado para que se 
fortalezcan los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES) y el INE porque su trabajo junto a las 
organizaciones de la sociedad civil, fundamentado en las acciones afirmativas y derecho constitucional a la no 
discriminación ha logrado el avance de la democracia incluyente logrando que la LX Legislatura del Estado de 
Querétaro cuente por primera vez con una diputada indígena y mientras que la Cámara de Diputados de 
México cuenta ya con 12% de escaños de personas de la comunidad LGBT+, indígenas, afromexicanas, con 
discapacidad y migrantes de acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE). “De acuerdo con el INE en las 
últimas elecciones, se registraron 33 triunfos de personas indígenas, seis de afrodescendientes, cinco de 
personas LGBTI, siete con discapacidad y nueve migrantes. Hubo un número inédito de 442 candidaturas 
federales para estos perfiles de la diversidad, de los que 243 fueron por mayoría relativa (elección directa) y 
199 por representación proporcional. De ahí la importancia de fortalecer a los Organismos Públicos Locales 
Electorales (OPLES) y al Instituto Nacional Electoral (INE) para seguir avanzando en la construcción de una 
Democracia Incluyente”. Puntualizó el comunicado de la mencionada organización antidiscriminatoria. 
Finalmente, la organización SOS Discriminación Internacional Querétaro reconoció la labor sensible, con 
perspectiva de género y no discriminación de las y los Consejeros Electorales del IEEQ, principalmente de 
María Pérez Cepeda, consejera presidenta de dicho organismo y del Consejero Daniel Dorantes Guerra, 
presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas e Inclusión del IEEQ por haber contribuido al impulso y 
realización de la firma del convenio por la “Democracia Incluyente” entre el IEEQ y la organización SOS 
Discriminación Internacional Querétaro para promover y fortalecer la participación política de las personas 
sin discriminación. A través de la incorporación de la perspectiva de la no discriminación en la gestión 

https://ieeq.mx/
http://www.concyteq.edu.mx/concyteq/
http://www.concyteq.edu.mx/concyteq/
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institucional, alentar la investigación y el debate, fomentar la participación ciudadana; al mismo tiempo, llevar 
a cabo actividades de información, sensibilización y capacitación para fortalecer la igualdad sustantiva, la 
igualdad de oportunidades, la inclusión y el respeto a las diferencias como valores fundamentales de la vida 
democrática. 
 
https://agencianvm.com.mx/sos-discriminacion-internacional-queretaro-respalda-al-ieeq-e-ine-por-su-
trabajo-a-favor-de-la-democracia-incluyente/ 
 
https://lalupa.mx/2022/05/06/sos-discriminacion-internacional-queretaro-reconoce-a-ieeq-e-ine-por-
trabajar-a-favor-de-la-democracia-incluyente/ 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: REFUERZAN BÚSQUEDA DE ÁNGELA DANIELA 
Agotarán cada detalle vertido en la declaración de la testigo para ubicar la zona cero. (DQ, principal) 
 
N: RECONOCE MK A CANADEVI 
20 años de incansable labor y apoyo con certeza jurídica. (N, principal) 
 
AM: SE DINAMIZA TURISMO DE ROMANCE EN QUERÉTARO 
La Asociación de Hoteleros en el estado informó que se ha avanzado 30% en la recuperación económica 
turística gracias a este sector. (AM, principal) 
 
EUQ: “CELEBRAREMOS NUESTRO 50 ANIVERSARIO SIRVIENDO” 
Actualmente 10% de los queretanos tienen un crédito infonavit; el cheque promedio es de 700 mil pesos, hay 
opciones para aumentar la compra, dice. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CANADEVI CELEBRA SU 20 ANIVERSARIO EN QUERÉTARO 
La CANADEVI Querétaro celebró su 20 aniversario, evento al que asistió el gobernador Mauricio Kuri donde 
reconoció la incansable labor de sus integrantes por representar y apoyar a las empresas promotoras y 
desarrolladoras de casas, quienes facilitan un hogar digno y con certeza jurídica para la ciudadanía. Kuri 
González aseguró que gracias a la visión social que comparte gobierno del estado con CANADEVI, es que los 
programas se pueden realizar en tiempo y en forma, impactando positivamente la calidad de vida de las y los 
queretanos; en este sentido, mencionó que las condiciones que ofrece la entidad son inigualables en el país, lo 
que lo convierte en uno de los principales destinos para vivir. (DQ, N, AM) 
 
ALISTA EL GOBERNADOR KURI LOS NOMBRAMIENTOS DE LOS NOTARIOS 
Por vacantes, el Poder Ejecutivo alista el nombramiento de cuatro notarios, mismos que se darán en las 
próximas semanas y los cuales deberán ser "palomeados" por la Secretaría de Gobierno, la Consejería Jurídica 
y Enlace Legislativo del gobierno estatal. Y aunque los nuevos notarios deberán de contar con el visto bueno 
de la titular de la SEGOB, Guadalupe Murguía, y el consejero Jurídico, Víctor Antonio de Jesús Hernández; es 
facultad del gobernador Mauricio Kuri realizar los nombramientos de los nuevos fedatarios. (N) 
 
SIN INDICIOS EN CASO ÁNGELA 
La Comisión Local de Búsqueda no ha encontrado indicios de Ángela Daniela, la joven de 16 años reportada 
como desaparecida en marzo pasado, durante los recorridos que se han realizado en la zona del Fray Junípero 
Serra, informó Guadalupe Murguía, secretaria de Gobierno. En entrevista, la secretaria comentó que los días 
miércoles, jueves y viernes se realizaron búsquedas en campo para localizar a la menor con vida, sin que hasta 
ahora se tenga mayor información. (DQ, EUQ) 
 
 

https://agencianvm.com.mx/sos-discriminacion-internacional-queretaro-respalda-al-ieeq-e-ine-por-su-trabajo-a-favor-de-la-democracia-incluyente/
https://agencianvm.com.mx/sos-discriminacion-internacional-queretaro-respalda-al-ieeq-e-ine-por-su-trabajo-a-favor-de-la-democracia-incluyente/
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BUSCAN ALREDEDOR DE LA PRADERA A ÁNGELA DANIELA 
Familiares de Ángela Daniela continúan con las brigadas de búsqueda de la menor de 16 años desaparecida 
desde el 21 de marzo en La Pradera, para lo que ya han sido acompañados por personal de la Comisión Estatal 
de Búsqueda de Personas y la DDHQ. Al respecto, Guadalupe Murguía, titular de la SEGOB, mencionó que se 
busca por tierra indicios del paradero de la adolescente, conforme a las referencias que han dado a conocer 
algunas personas a los familiares.  (N) 
 
GARANTIZAN APOYO EN DELITOS CONTRA MUJERES 
El IQM ha acompañado a activistas a revisar a la FGE) las carpetas de investigación de delitos contra mujeres, 
subrayó la directora del instituto, Marisol Kuri, ante los reclamos de activistas sobre la actuación de esta 
dependencia. Indicó que ha sostenido reuniones con todas las colectivas feministas de Querétaro desde el 
primer día de la administración. La funcionaria estatal evadió pronunciarse respecto al número de 
feminicidios o delitos contra la mujer que se han registrado en el estado, ya que aseguró eso le corresponde a 
la FGE. (DQ) 
 
SESEQ FIRMA ALIANZA EN PROMOCIÓN DE LA SALUD CON MUNICIPIO DE QUERÉTARO 
Servicios de SESA y el municipio de Querétaro llevaron a cabo la Firma de la Alianza Intersectorial en 
Promoción de la Salud “Estilos de Vida por Tu Salud”, a fin de generar políticas públicas para trabajar desde 
los determinantes sociales y crear entornos saludables. El documento fue suscrito por los responsables de la 
Jurisdicción Sanitaria 1, la Secretaría de Servicios Públicos Municipales de Querétaro y la Coordinación de 
Delegaciones. (DQ) 
 
TODO LISTO, PULSO GNP CUMPLIÓ CON TODOS LOS PERMISOS; MARTÍN ARANGO 
La empresa organizadora del Festival Pulso GNP que se realizará este sábado en Querétaro, cumplió en tiempo 
y forma con todos los requerimientos para que se desarrolle el evento, informó el subsecretario de Gobierno 
del Poder Ejecutivo, Martín Arango. Al respecto, confirmó que se han realizado reuniones periódicas para 
vigilar el cumplimiento de las medidas en materia de protección civil, seguridad y sanitarias para confirmar 
que todo se encuentre listo para realizar el festival en el que se espera la asistencia de más de 45 mil personas. 
(N) 
 
INSTALAN COMISIÓN PARA ATENDER VIOLENCIA CONTRA NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES EN 
QUERÉTARO 
Al presidir la instalación de la Primera Sesión Ordinaria del 2022 de la Comisión para atender toda forma de 
violencia contra Niñas, Niños y Adolescentes, Guadalupe Murguía, titular de la SEGOB, tomó protesta a las y 
los servidores públicos que la integran, con quienes comparte, dijo, un interés en común: el bienestar de la 
niñez, pues reconoció son uno de los grupos más vulnerables de la sociedad, por lo que se debe proteger para 
que crezcan y se desarrollen sanamente. (EUQ, N) 
 
QUE SON 4 NOTARÍAS VACANTES 
Hay cuatro notarías que están vacantes en el estado, por lo que habrá nombramientos en esta administración, 
aseveró Guadalupe Murguía, titular de la SEGOB. Refirió que estos nombramientos deberán hacerse antes de 
que continúe la actualización de los protocolos. También recalcó que no habrá duplicidad en las notarías, ya 
que con la reforma aprobada en marzo por los legisladores locales cada notario tendrá un número de 
identificación, oficinas y protocolo propio. (DQ) 
 

PODER LEGISLATIVO 
   
CAMBIOS FEDERALES A EDUCACIÓN SON MERA CORTINA DE HUMO: LÓPEZ BIRLAIN 
06 de mayo de 2022 
La diputada local panista, Ana Paola López consideró que los planteamientos del gobierno federal para 
reestructurar el esquema educativo del país parecieran ser una cortina de humo, derivado de que carece de 
lógica y también carecería de presupuesto. (Q) 
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CONVERSATORIOS DE ANA LÓPEZ BIRLAIN CON SECTOR EDUCATIVO INICIARÁN EL 9 DE MAYO 
La diputada Ana Paola López informó que los conversatorios que tendrá con los actores educativos de los 18 
municipios iniciarán el lunes 9 de mayo en El Marqués y concluirán el 28 de junio en la capital del estado. La 
legisladora reiteró que lo que se busca con esté recorrido es realizar un diagnóstico de las necesidades del 
sector educativo en todos los municipios del estado, para con los resultados que se obtengan se trace un plan 
de acción para abatir el rezago educativo. (DQ, N) 
 
SE DESLINDA VEGA GUERRERO DE FERNANDO ZAMORANO 
Debe de ser expulsado del PAN así se deslindó el diputado y exedil de San Juan del Río, Guillermo Vega, sobre 
Fernando Zamorano. Vega se refirió al que fuera su director de Protección Civil, luego su secretario particular 
y secretario de Gobierno y destinó el actuar de la Fiscalía Anticorrupción. (N) 
 
PIDEN QUE LA CONTRALORÍA INTERNA SANCIONE A DIPUTADOS INFRACTORES 
Diputados proponen que uno de sus empleados —el contralor— sea el que los sancione en caso de violar la 
ley electoral. El grupo legislativo del PAN y Querétaro Independiente proponen una reforma y adición a 
diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Poder Legislativo local y la Ley Electoral del Estado. Manuel Pozo 
explicó que se propone que sea el titular de la Contraloría Interna, la dependencia de la Legislatura, quien 
proponga la sanción al Pleno, en su caso, conforme a los “lineamientos para la aplicación de sanciones a 
diputados locales con motivo de infracciones electorales”, previamente sancionados por esta Soberanía, 
atendiendo los principios de: debido proceso y garantía de audiencia. (N) 
 
DESCONOCE PAUL PROPUESTA DEL PRI EN MATERIA DE AGUA 
El diputado del PRI Paul Ospital no conoce la propuesta legislativa de su grupo parlamentario en materia de 
agua. El pasado 22 de marzo el coordinador de los diputados de ese partido, Juan Guevara y la diputada 
Graciela Juárez presentaron la iniciativa de regular el vital líquido que ha sido muy cuestionado por los grupos 
ecologistas al incluir la palabra privatización. (N) 
 

MUNICIPIOS 
 
¡CON 49 PAÍSES REGRESA EL FESTIVAL DE COMUNIDADES EXTRANJERAS! 
Del 26 al 29 de mayo, el Querétaro Centro de Congresos será sede del XIV Festival de Comunidades 
Extranjeras. Iniciativa que reúne artesanías y muestras gastronómicas de 49 países de cuatro continentes que 
tienen presencia en Querétaro a través de sociedades de residentes. En la presentación de la edición 2022, la 
secretaria de Turismo del Municipio de Querétaro, Alejandra Iturbe, destacó que entre los objetivos del festival 
está generar un ambiente de fraternidad y sociabilización entre países. Además de disfrutar en un solo lugar 
la riqueza y diversidad cultural de las naciones. (EUQ, DQ, N, AM) 
 
CALLE PRINCIPAL DE HÉRCULES SERÁ DE UN SOLO SENTIDO 
El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, informó que la calle principal de Hércules será de un solo 
sentido, y que irá de los Arcos hacia La Cañada. Lo anterior, luego de que señaló que se realizó una encuesta 
entre los habitantes, quienes en su mayoría decidieron esta opción. “Por la encuesta tenemos que el 64% de 
las personas prefieren que sea en el sentido de los Arcos hacia la Cañada, porque así se ejercitó ya. El 
compromiso había sido probar todos los ejercicios para que la personas vieran cómo se comportaba”, afirmó 
el edil. (Q) 
 
ACTIVISTAS IMPULSAN PARTICIPACIÓN AMBIENTAL 
Hace poco más de un año se formó Comunidad El Jardín, un grupo de ciudadanos cuyo objetivo central es 
aportar a las causas ambientales y sociales. Lo que se busca es reunir a la gente, informarla, promover su 
participación activa para generar acciones en beneficio del medio ambiente, informó Tania De Anda, 
integrante de esta comunidad. Señaló que Comunidad El Jardín surgió en un grupo de Facebook en abril de 
2021, a través del cual, los miembros comenzaron a organizarse para realizar distintas actividades, entre ellas 
las encaminadas al cuidado del medio ambiente.  (ESSJR) 
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CON APOYO DE LA SOCIEDAD ORGANIZADA, MUNICIPIO DE QUERÉTARO DESARROLLARÁ SU 
PROGRAMA PARA PREVENIR Y ELIMINAR LA DISCRIMINACIÓN 
El secretario de Desarrollo Humano y Social, Arturo Torres, junto con la rectora de la UAQ, Teresa García, 
encabezaron los trabajos del Foro Municipal para la Igualdad y no Discriminación, que tuvo como objetivo 
desarrollar el Programa Municipal para Prevenir y Eliminar la Discriminación, y así generar políticas públicas 
que garanticen el acceso a los derechos humanos de todas y todos. (DQ, N) 
 
EMPLEADOS DE CORREGIDORA REALIZAN DECLARACIÓN DE ACTUALIZACIÓN PATRIMONIAL EN 
TIEMPO RÉCORD 
En cumplimiento a la Ley General de Responsabilidades Administrativas, los más de mil 500 empleados del 
municipio de Corregidora realizaron su declaración de modificación patrimonial en sólo seis días, tiempo 
récord e histórico, dio a conocer Saraíh Uribe Ramírez, secretaria de Control y Evaluación.  (DQ, N) 
 
APRUEBAN PROGRAMA MUNICIPAL DE SEGURIDAD EN SAN JUAN DEL RÍO. 
Esta mañana en sesión ordinaria de cabildo fue aprobado por el H. Ayuntamiento de San Juan del Río el plan 
municipal de seguridad para la administración 2021-2024. Al respecto el presidente municipal, Roberto 
Cabrera, mencionó que para este programa se realizaron reuniones en las 84 comunidades del municipio, así 
como en todos los barrios y colonias para consultar las primeras necesidades en materia de seguridad de los 
sanjuanenses. (ESSJR) 
 
NUEVA ESTACIÓN DE BOMBEROS LLEVA UN AVANCE DEL 85%: TRC 
Será a finales de este mes y a mediados del próximo que quede concluida la tercera estación de Bomberos de 
San Juan del Río, que prácticamente se convertirá en la central; se estima lleva un avance del 85% hasta el 
momento. Este viernes los integrantes del Consejo de Prevención y Ayuda de Bomberos y personal de la 
SDUOP, hicieron un recorrido para supervisar los avances de la obra, además de ir previendo algunas otras 
necesidades que aún se tienen para poder estar completos. (N) 
 
MONUMENTO DE PE NO SERÁ RETIRADO PARA SU RESTAURACIÓN, DICE AMARILDO 
Tras crearse una controversia respecto al retiro del monumento de Pedro Escobedo para su restauración, 
luego de que se comenta de que había recibido dos balazos, el presidente municipal Amarildo Bárcenas 
puntualizó que no sería así, pues para hacerlo se tiene primero que realizar un estudio y considerar lo que sea 
más viable, pero mientras tanto aclaró que los balazos que tiene no fueron propiamente en su administración. 
(N) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
REFUERZAN ACCIONES PARA HALLAR A ÁNGELA 
Las brigadas de búsqueda para dar con el paradero de la joven Ángela Daniela se trasladarán de la zona de La 
Pradera municipio de El Marqués hacia la zona de El Salitre al oriente de la capital queretana. De acuerdo con 
testimonio de la mamá de Ángela Daniela, los recorridos iniciaron en la zona de pozos colindante con el 
fraccionamiento Zibatá, después continuaron en la parte posterior del fraccionamiento La Pradera, ambos 
sitios pertenecientes al municipio de El Marqués y ahora se trasladaron a la comunidad de El Salitre al oriente 
de la capital queretana debido a los nulos indicios encontrados. (DQ) 
 
SIN RASTROS DE ÁNGELA DANIELA TRAS 47 DÍAS 
Ángela Daniela, joven de 16 años, está reportada como desaparecida desde el pasado 21 de marzo. Ella vivía 
en la colonia La Pradera, El Marqués, junto con otras dos personas, una de ellas presuntamente su pareja 
sentimental. Ángela Daniela llegó a un acuerdo con su mamá, María Fernanda, para independizarse a pesar de 
no ser mayor de edad; sin embargo, le dieron la confianza de irse del hogar y no ha regresado por lo que se 
intensifica la búsqueda. (N) 
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TODO LISTO PARA EL FESTIVAL PULSO GNP, ¡LA ESPERA TERMINÓ! 
Se sintió como una eternidad, pero después de casi dos años, el Pulso GNP 2022 regresa oficialmente para 
hacernos pasar un gran día lleno de música en Queretaro. Este festival se ha perfilado como uno de los más 
importantes de nuestro país, presentando carteles con grandes artistas internacionales y nacionales, además 
de ofrecer una experiencia única. Todo está más que listo y mañana es el dia para que disfrutemos de 12 horas 
llenas de música y diversión porque #VivirEsIncreíble Pulso GNP hará vibrar a todos en el Bajío. (DQ) 
 
CON QUÉ SÍ Y CON QUÉ NO PODRÁS INGRESAR AL FESTIVAL PULSO GNP 
Queremos que disfrutes del Pulso GNP al 100% y que te ahorres un mal momento a la hora de ingresar con 
algún objeto que no esté permitido. Por eso aquí te decimos qué objetos sí, y qué objetos DEFINITIVAMENTE 
NO puedes ingresar a este festival. Recuerda llevar cubreboca y gel antibacterial para no bajar la guardia. (DQ) 
 
AVERIGUA CÓMO LLEGAR Y A TIEMPO 
Ya todo está listo para disfrutar del Pulso GNP y lo más importante es llegar a tiempo y de forma segura al 
antiguo aeropuerto de Querétaro, donde se realizará el festival. Para disfrutar al 100% de esta experiencia se 
contarán con tres puntos de salida; el centro cultural Manuel Gómez Morín, Plaza Parque y el acceso B de la 
Terminal de Autobuses de Querétaro, también se tendrán taxis seguros en el acceso A de la misma terminal y 
en los puntos de salida anteriores. (DQ) 
 
LLEVAN A CABO MUESTRA DE MICHELIN CHEF MEETS 
Como parte de las actividades del Michelin Chef Meets se llevó a cabo una muestra gastronómica en el 
Labrantío de la Hacienda Lagunilla donde se pudieron disfrutar platillos con diferentes influencias mundiales. 
Entre ellos destacó la presentación de un platillo italiano conocido como “prosciutto cotto in crosta di pane” 
el cual es un jamón ungüento en una costra de pan, comentó Salvatore Manzi, director comercial de Masé 
Salumería en México. (AM) 
 
BRINDARÁN TRANSPORTE PÚBLICO A TRABAJADORES DE CENTROS NOCTURNOS DE LA CAPITAL DE 
QUERÉTARO 
Se trata de un proyecto que desarrolla la CANIRAC y el municipio, con la intención de conocer el universo de 
trabajadores que harán uso de este beneficio La vicepresidenta de CANIRAC en Querétaro, Rosalinda 
Hernández, adelantó que actualmente ya se realiza la prueba piloto, con la finalidad de determinar el universo 
de trabajadores que laboran en estos establecimientos y las zonas donde se estaría teniendo la mayor 
demanda. (EUQ) 
 
ALUMNOS PIDEN MEJOR TRANSPORTE 
En los próximos días se tiene programada una reunión entre la Comisión de Transporte y Vialidad, el IQT y 
directivos del Conalep, ubicado en San Pedro Ahuacatlán, para atender lo relacionado a los horarios del 
transporte público para los alumnos de esta institución, dio a conocer el regidor presidente de dicha comisión, 
José Luis Cornejo. Señaló que el problema que se presenta en este caso es que los alumnos de esta institución 
salen a las 8:00 de la noche, hora en la que ya no hay unidades de transporte público para su traslado al centro 
de la ciudad o a las comunidades en donde ellos viven. (ESSJR) 
 
PIDEN QUE ASUMA POLÍTICAS NACIONALES 
Para la generación de una Ley de Aguas en Querétaro se deben asumir las competencias y atribuciones que 
otorga la Constitución Mexicana y la Ley de Aguas Nacionales, donde se evaluarán las necesidades y demás 
asuntos relacionados al vital líquido; así lo mencionó la activista medioambiental Pamela Siurob. (DQ) 
 
FALTA LA REUNIÓN CON OBISPO PARA PEREGRINACIÓN 
Sigue sin definirse si se llevará a cabo la Peregrinación al Tepeyac debido a que las distintas comitivas no han 
tenido la reunión con el obispo, Fidencio López Plaza, para determinar la participación; así lo aseguró Martín 
Lara Becerril, vocero de la Diócesis de Querétaro, quien añadió que en la entidad sí hay las condiciones para 
este acto, peros e requiere dialogar con los otros estados involucrados. (DQ) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
La SEGOB se queda sin representante. La semana que recién terminó, nos cuentan, quedó sin cabeza la 
delegación de la Secretaría de Gobernación en Querétaro. Se fue sin avisar el guanajuatense Miguel Ángel 
Chico. Duró mes y medio en el cargo y pasó desapercibido en la responsabilidad este hombre que en algún 
momento militó en el PRI. Chico, nos comentan, se le designó subprocurador jurídico de la Procuraduría 
Federal del Consumidor (Profeco). Parecería que esta dependencia que tiene como objetivo mantener la 
gobernabilidad en el país, le importa poco lo que sucede en Querétaro, pues a este cambio habría que agregar 
el triste papel que realizó el anterior representante de SEGOB en la entidad, Joaquín de la Lama. Morenistas 
tunden a Jesús Méndez. Las tribus morenistas, nos cuentan, tundieron fuerte a quien es su secretario general, 
Jesús Méndez. Esto se dio porque Chucho coincidió en un evento con el exgobernador de Querétaro y 
exdirigente nacional del PRI, Mariano Palacios Alcocer, con quien se tomó la foto y después otros actores la 
compartieron en redes sociales. Méndez, nos recuerdan, nunca ha ocultado su amistad con Palacios Alcocer, 
con quien incluso se formó profesional y políticamente, pero sus adversarios al interior del partido guinda 
aprovechan esto para desacreditar su lealtad a la llamada 4T y vincularlo con el tricolor. (EUQ 2) 
 
EL ALFIL NEGRO 
Búsqueda. 47 días es mucho tiempo, para que una jovencita esté en calidad de desaparecida. Para algunos hay 
probabilidades de encontrarla con vida, pero otros no, y por ello se intensifica su búsqueda en la esperanza de 
regresarla sana y salva a casa. (N)  
 

 FUENTES  
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